

## Betonung von Hausaufgaben

Sie schreiben einen Forumsbeitrag für junge Leute zum Thema „Betonung von Hausaufgaben“

- Äußern Sie Ihre Meinung zur Betonung von Hausaufgaben
- Nennen Sie Gründe, warum die Benotung von Hausaufgaben so verbreitet ist
- Nennen Sie andere Möglichkeiten, Leistungen zu bewerten.
- Nennen Sie Vorteile anderer Möglichkeiten der Leistungsbewertung

Denken Sie an eine Einleitung und einen Schluss. Bei der Bewertung wird darauf geachtet, wie genau die Inhaltspunkte bearbeitet sind, wie korrekt der Text ist und wie gut die Sätze und Abschnitte sprachlich miteinander verknüpft sind. Schreiben Sie mindestens **150** Wörter.

Ich möchte in diesem Forumsbeitrag auch etwas zum Thema „Betonung von Hausaufgaben“ schreiben. Seit vielen Jahren bekommen Lernenden Hausaufgaben. Deshalb finde ich dieses Thema sehr wichtig.

Für Kinder und Studenten ist Benotung ein Motivationsfaktor. Durch die Noten wissen die Lernenden, ob sich ihre Leistung verbessert.

Außerdem ist Benotung ein altbewährtes System und auch wichtig für die Entwicklung der Studenten. Aus diesem Grund ist die Benotung von Hausaufgaben so verbreitet.

Es gibt auch andere Bewertungsmöglichkeiten. Zum Beispieler Selbstbeurteilung oder Lehrkräfte können die Hausaufgaben im Unterricht abfragen, überprüfen und ohne Benotung auswerten.

Es gibt einige Vorteile von dieser Leistungsbewertung. Wenn Studenten Selbstbeurteilung machen, fördert sie Selbstständigkeit und Selbst Motivation. Wenn Lehrer Hausaufgaben im Unterricht korrigieren, haben Studenten mehr Fortschritt beim Lernen.

Zum Schluss möchte ich betonen, dass „Betonung von Hausaufgaben“ sehr wichtig für Motivation und Fortschritt in dieser Wettbewerbszeit sind.